



AMLO nunca pierde y cuando pierde, arrebatata

Por Ulises Ruíz Ortiz

Por segunda ocasión desde que MORENA perdió la mayoría absoluta en la Cámara de Diputados, al no poder imponer reformas a la Constitución, AMLO presenta un "Plan B" que le permite decir a sus seguidores "a pesar de mis opositores, tenemos una reforma electoral" ofendiendo sin lugar a duda a quienes se oponen a cambiar las reglas del juego de nuestra democracia, a poco más de un año de las elecciones y que así lo demostraron en la marcha en defensa del INE el pasado 13 de noviembre. AMLO, como reza el dicho, nunca pierde y, cuando pierde, arrebatata.

Pero más allá del destino final del plan "B" electoral que se discute en el Senado de la República, vale la pena poner atención a la personalidad de López Obrador. Isidre Martínez Ivars (<https://segurosnews.com/news/el-sindrome-de-hubris-la-enfermedad-del-lider>), nos dice:

El Síndrome de Hubris (SH), es un trastorno que se caracteriza por generar un ego desmedido, un enfoque personal exagerado, aparición de excentricidades y desprecio hacia las opiniones de los demás...

Para llegar al diagnóstico de SH se necesita la presencia de al menos tres de los siguientes criterios:

- *Un enfoque personal exagerado al comentar asuntos corrientes. Tiene un grandioso sentido de autoimportancia. Muestra conductas arrogantes o soberbias.*
- *Confianza exagerada en sí mismo, imprudencia e impulsividad. Cree que es especial y único.*
- *Sentimiento de superioridad sobre los demás y Prepotencia. Requiere una admiración excesiva.*
- *Inquietud, imprudencia, impulsividad.*
- *Desmedida preocupación por la imagen, lujos y excentricidades. Síndrome Narcisista.*
- *El rival debe ser vencido a cualquier precio. A menudo es envidioso de otros o cree que otros le envidian.*

- *La pérdida del mando o de la popularidad termina en la desolación, la rabia y el rencor.*
- *Desprecio de los consejos por quienes les rodean. Carece de empatía. Es interpersonalmente explotador.*
- *Alejamiento progresivo de la realidad.*
- *Creencia de que no deben rendir cuentas a sus iguales, colegas o a la sociedad, sino ante cortes más elevadas: la historia o Dios*
- *Convencimiento de la rectitud de sus propuestas ignorando los costes.*

Para diagnosticar SH, como menciona Isidre Martínez, basta con la presencia de tres de los criterios descritos. AMLO los presenta casi todos. Su personalidad explica la presentación de planes "B" cuando las cosas no salen como él pretende.

Sus decisiones políticas, como es el caso de las candidaturas de su partido, siguen también el comportamiento del personaje con SH. Se hace lo que él decide al cabo que sea cual sea la consecuencia, "no pasa nada."Y no pasa nada —ni pasará— pues la oposición pierde el tiempo buscando unir lo que está dividido y rogando por un liderazgo unificador anti AMLO entre políticos de los partidos que la ciudadanía aborrece mayoritariamente.

Para vencer a AMLO y sus caprichos, hay que impulsar candidaturas independientes. Solamente candidatos desligados de los partidos políticos, sin compromisos ante las dirigencias de los partidos ni con los gobiernos, con propuestas razonadas para cambiar el estado de cosas, competirán con posibilidad de triunfo.

Nuevamente los invito a conformar un gran frente de candidatos independientes a todos los cargos que se definirán en el próximo proceso electoral del 2024; unidos por la convicción de que el país puede ser una potencia mundial siempre que demos vuelta en U y retomemos lo bueno que tenemos y que MORENA está destruyendo, para escribir juntos la historia de éxito que merecemos los mexicanos.

